

Prunksitzung mit jungen Talenten

Knapp 600 Narren aus der gesamten Vorderpfalz strömten gestern Abend nach **Germersheim** in die ausverkaufte Stadthalle. Dort veranstaltete der Bezirk Vorderpfalz der Vereini-



gung Badisch-Pfälzischer Karnevalvereine seine Prunksitzung. Auf der närrischen Bühne sorgten viele junge Talente und erfahrene Karnevalisten mit Musik, Tanz und Büttensreden für tolle Stimmung im Saal. Die Veranstaltung wurde erstmals vom Karnevalverein Germersheim ausgerichtet. (evs/Foto: Van)